UNIVERSIDAD DEL SURESTE SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS

MATERIA: SISTEMAS OPERATIVOS

TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: BALDOMERO SANTIZ GOMEZ

SEMESTRE: 6TO. CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

CARRERA: ING. EN SISTEMAS COMPUTACIONALES

CATEDRÁTICO: EDUARDO GENER ESCALANTE CRUZ

FECHA DE ENTREGA: 5/06/2020

Durante en curso de sexto cuatrimestre de la materia de redes de la computadora lo que me ha gustado en los últimos clases son las conexiones de las redes porque a eso me llama más la atención, pero en cuanto a la progresión no me llama la atención porque no muy logro entender o cifrar los códigos para ser una codificación de algo que puede ser útil en la vida diaria, por ejemplo lo que es punto de venta.

Esto es una programación que programa desde los códigos para poder tener en una tienda se que es muy importante saber programar como ingeniero en sistemas computacionales pero programar no es lo mío dicho de manera programar como profesionista no me llama atención porque es algo que no logro entender.

Desde mi persona no busco competir en el campo laboral como programador más bien busco y cumplir mis objetivos que planeo tener cuando me ingrese a la universidad UDS; elegí la carrera como una opción para poder lograr mis objetivos; no me arrepiento de estudiar la carrera de ingeniería tomaría como una experiencia más en vida como profesionista.

Si algún momento me dan la opción de elegir dos cosas como programador o como instalador de redes; elegiría lo que es instalaciones de redes 'porque desde mi primera practica que realice me llama la atención y además me gusta la práctica.

Desde mi punto los programas que puede ejecutar desde en el red son como los video juegos, los sopas de letras, hacer preguntas como falso verdadero,

Creo yo que ambas son iguales quiere de decir ambas programas son muy importante para programar; dependiendo de qué tipo de programa quiere realizar uno tal vez en su funcionamiento tendrá diferencias pero ambas son importantes.